## Cerca de la excelencia, el padrón y la lista nominal de electores, aseguran

## FABIOLA MARTÍNEZ Y LILIAN HERNÁNDEZ

El padrón y la lista nominal que se utilizarán en la elección del 2 de junio tienen "un nivel de consistencia muy alto, no perfecto pero sí rayando en la excelencia", dijo Juan Gabriel García, secretario de la Comisión Nacional de Vigilancia del Instituto Nacional Electoral (INE), durante la presentación del informe a los partidos políticos, documento

que deberá ser avalado también por el consejo general del órgano, como luz verde de este tema medular para la certeza de los comicios.

La oposición (PAN, PRI y PRD) pidió "no minimizar las inconsistencias" halladas en ambos bancos de datos, mientras que Morena y aliados les reprocharon haber echado a andar "una campaña para poner en duda la validez del documento".

La lista nominal de electores definitiva con fotografía incluye 98 millones 329 mil 591 personas, con corte antes de su envío a impresión de siete ejemplares completos: cinco tantos para partidos, uno para uso en la casilla, y otro para resguardo en caso de contingencia.

En la comisión se dieron detalles respecto al voto anticipado (personas impedidas para ir a la casilla); se registraron poco más de 12 mil ciudadanos, de los que se aceptaron, tras revisión de casos y otras circunstancias, esta lista de personas que recibirán en su casa a un enviado del INE quedó en 4 mil 002 registros.